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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Bovins
Question écrite n° 38998

Texte de la question

M Pierre Pascallon demande a M le ministre de l'agriculture quelle lui parait etre l'evolution probable du marche
de la viande bovine. La diminution des effectifs de vaches laitieres se poursuivant sans etre remplacee par des
vaches allaitantes, risque-t-il a terme d'y avoir une penurie de viande au sein du Marche commun ?
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